

XPRESS

Sertijab Kalapas Permisan : Dirjenpas Hadir dan Disaksikan Kakanwil Jateng

Candra Putra - CILACAPSELATAN.XPRESS.CO.ID

Feb 21, 2025 - 19:45



Proses serah terima jabatan (sertijab) Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Permisan, yang baru saja berlangsung pada hari ini, berjalan dengan lancar dan penuh makna. Acara ini dihadiri oleh Direktur Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas), Irjen. Pol. Drs. Mashudi, serta disaksikan langsung oleh Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Ditjenpas Jawa Tengah, Kunrat Kasmiri, A.Md.IP., S.Sos., M.AP. Jumat (21/01).

NUSAKAMBANGAN – Proses serah terima jabatan (sertijab) Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Permisan, yang baru saja berlangsung pada hari ini,

berjalan dengan lancar dan penuh makna. Acara ini dihadiri oleh Direktur Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas), Irjen. Pol. Drs. Mashudi, serta disaksikan langsung oleh Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Ditjenpas Jawa Tengah, Kunrat Kasmiri, A.Md.IP., S.Sos., M.AP. Jumat (21/01).

Acara sertijab yang digelar di Aula Wismasari Nusakambangan ini berlangsung khidmat, dengan tujuan untuk melanjutkan program-program yang telah dijalankan dan memastikan kelancaran sistem pemasyarakatan yang lebih baik. Dalam sambutannya, Direktur Jenderal Pemasyarakatan memberikan apresiasi terhadap kinerja Kalapas sebelumnya yaitu, Ahmad Hardi yang telah menunjukkan dedikasi tinggi dalam mengelola lembaga pemasyarakatan dan mendukung penuh program Kementerian Imipras, serta berharap pengganti Kalapas yang baru dapat membawa inovasi dan melanjutkan kinerja yang bagus dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab.

Sertijab ini juga disaksikan oleh Kakanwil Ditjenpas Jawa Tengah, Kunrat Kasmiri yang turut menyampaikan pesan-pesan penting terkait pengembangan kualitas layanan pemasyarakatan di wilayah Jawa Tengah. Beliau menekankan pentingnya integritas, profesionalisme, dan kerjasama antar seluruh jajaran pemasyarakatan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi seluruh warga binaan.

Melalui serah terima jabatan ini, diharapkan dapat semakin memperkuat sistem pemasyarakatan di Indonesia, terutama dalam hal penegakan hukum dan pembinaan narapidana. Acara ini juga menjadi momentum penting dalam pembaharuan organisasi, di mana peran penting kepala lembaga pemasyarakatan akan terus mendukung pencapaian visi dan misi Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan.

Ahmad Hardi selaku Kalapas Permisian yang lama menyampaikan terima kasih atas kerja keras bersama yang telah dilakukan selama ini. "Segala bentuk pencapaian ini saya tentunya sangat mengapresiasi dan berterimakasih kepada semua petugas, rekan kerja, dan lainnya yang sudah bersama – sama memberikan yang terbaik untuk Lapas Permisian maupun Nusakambangan," ujarnya.

Sementara itu, Dedi Cahyadi yang melanjutkan tongkat estafet kepemimpinan yang baru siap melaksanakan dan melanjutkan semua program yang telah dicapai selama ini. "Mohon dukungan dan kerjasamanya yang baik dari rekan sekalian agar kedepannya Lapas Permisian Nusakambangan ini dapat mempertahankan serta terus meningkatkan pencapaian positifnya," ucap Dedi.

Dalam kegiatan ini juga dilaksanakan serah terima Ketua DWP Lapas Permisian, seluruh kegiatan berjalan dengan lancar dan diakhiri foto bersama serta ramah tamah dengan seluruh undangan yang hadir.